

Express Küchen – Neue Programme Voll im Markttrend

Mittwoch, 20.10.2021

Während der diesjährigen Ausstellungsöffnung zur Küchenmeile A30 präsentierte Express Küchen erneut zahlreiche Produkt- und Sortimentserweiterungen.

Mit kontinuierlichen Erweiterungen im Bereich der Lager-, Fertigungs- und Versandkapazitäten, einer konsequenten Produkt- und Sortimentspolitik und einem aufeinander abgestimmten Vertrieb sieht sich Express Küchen bestens aufgestellt, den Anforderungen des Marktes perfekt zu entsprechen. Sichtbar wurde dies zur Hausmesse unter dem Motto „einfach. alles. gut.“ auch durch interessante Neuheiten für das Jahr 2022.

Positives Feedback

Wie auf die gesamte Ausstellung erhielt Express Küchen auch auf das um die beiden Dekore „Base“ in Zement und „Moon“ in Lacklaminat Hellgrau matt ergänzte Frontenangebot viel positives Feedback. Den aktuellen Trend habe der Küchenmöbelhersteller auch mit dem um sechs attraktive Farbdekore erweiterten Arbeitsplattenspektrum getroffen. Zwei schicke Griffe in Edelstahl-Optik runden den erweiterten Lieferumfang in diesem Bereich ab.

Entsprechend der Rasterphilosophie „System 15“ von Express Küchen gibt es neue Schranktypen: Oberschränke in der Korpushöhe 450 mm, Oberschränke für Flachlüfter in der Korpusbreite 500 mm, Aufsatzschränke in der Korpus-tiefe 560 mm und Muldenlüfter-Kochstellenschränke in zusätzlichen Schrankvarianten.

Auch in anderen Bereichen gibt es Erweiterungen, wie fünf neue Nischenverkleidungsmotive und ein innovatives Profilsystem für die Nische mit acht interessanten Einzelelementen zum Einhängen. Außerdem sind neue Wangenschuhe im Sockelbereich in dezenter Edelstahl-Optik, einer Höhe von 17 mm und mit einer optimalen Klemmung der Abdeckkappen im Angebot. Abgerundet werden die Neuheiten durch wertige Korpusinnen- und Sockelbeleuchtungen sowie Spülen und Armaturen in neuen Farbstellungen.

Zertifizierungen als Erfolgsfaktor

Die Devise von Express Küchen auch im Bereich anspruchsvoller Küchenplanungen wurde dabei zur Hausmesse 2021 noch einmal deutlich: Technisch und nachhaltig ausgereift – verbunden mit marktkonformen Modifikationen in der Sortimentsbreite und -tiefe. Wichtig ist dem Unternehmen in diesem Zusammenhang auch, dass man alle in der Branche relevanten Zertifizierungen vorweisen kann.

Beispielsweise wurde Express Küchen zuletzt als „Klimaneutraler Möbelhersteller“ von der Deutschen Gütegemeinschaft Möbel (DGM) gemäß den Anforderungen des Klimapakts für die Möbelindustrie rezertifiziert, nachdem die CO₂-Emissionen das zweite Jahr in Folge durch den Erwerb von Klimaschutzzertifikaten vollständig abgelöst wurden.

Voll im Markttrend

Links

- [Artikel als pdf](#)